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❶無料アプリ｢COCOAR｣を検索▶ダウンロード
❷アプリを起動して画面の四角の枠内に
　　　  マークのついた写真（画像）を合わせます。
❸画像を確認後、動画が再生されます。
※機種、動作環境により対応しない場合があります。

スマートフォンで動画が見られます

ARAR

48回生

道道
みち

私たちのミライ講演会
　12月21日（水）、本校14回生の豊田自動織機女子陸上競技部
コーチ 田中 健智さんを講師としてお招きし、『好きこそ物の上手な
れ～好きだからこそ続くし、続けていればこそ辿り着ける場所がきっ
とある～』というテーマで講演会が行われました。　
　田中さんは、色々遠回りはしたが、ただただまっ直ぐに突き進んで
現在の立場まで辿り着いたことや、人と人との出会いや巡り合わせ
が大きかったこと、そして、続けることの大切さを熱く語られました。
　後半では、本校陸上部部員からの質問があり、会場は大いに盛り
上がりました。生徒は、それぞれの目標とする進路実現に向けて、一
生懸命に夢に向かって今も挑戦し続けている田中さんの講演にしっ
かりと耳を傾けていました。
　午後は当時の陸上競技部顧問の藤井先生も参加されて保護者と
の座談会が行われ、親の立場としての情報交換やご意見をいただき
ました。

　１２月３日、和田山で開催されました令和４年度 公立高等学校PTA連
合研究大会～PTCA全県研究大会～に出席しました。
　記念講演では、作家で芸術文化観光専門職大学学長の平田オリザ氏
が講演され、「親から勉強しなさいと言われない子どもの方が勉強する」
など、もっと早くに知りたかった内容や、今までにない体験型授業をされ
た話など、堅苦しくなく笑いも起こる、聞きやすくて面白い講演でした。

　2023年1月21日、22日、第27回近畿高等学校ウエイトリフティング
競技選抜大会に出場してきました。とても寒い環境の中一生懸命に取り
組みましたが、普段通りの力を発揮するのは難しく、悔いの残る試合と
なりました。次の試合ではより力をつけ、どんな環境でも最高のパフォー
マンスを発揮できるように闘志を燃やしていきます。応援ありがとうご
ざいました。

花道を通って退場されました本校生徒との質問会

卒業生講演会

ウエイトリフティング部（近畿大会）報告

PTA 活動報告

　12月19日（月）、１・2年次生を対象に、本校卒業生５名を招いての
講演会が行われました。
　現在、大学生や社会人として活躍されている卒業生の皆さんに、
高校時代での生活や、受験や就職試験合格に向けて努力したこと、
三木東高生へ伝えたいことなどを熱心に講演していただきました。

公立高等学校PTA連合研究大会（PTCA全県研究大会）
　１月１０日、１１日、１３日の３回、通学路途中のダイキ側交差点にて
「朝のあいさつ運動」を実施しました。ここは多くの学生や児童が通行
していくところですが、抜け道として使う車両も多く、交通量が多いとこ
ろで、毎朝、交通指導員や先生方が立ち、見守りを行っていただいてい
ます。
　今回、ここであいさつを交わ
しつつ通学していく子どもたち
の現状を見聞きしながら、改め
て安心安全な通学について、考
える機会になりました。

朝のあいさつ運動

1年女子

2年女子

2年男子

55kg級
55kg級

45kg
44kg

52kg
55kg

97kg
99kg

8位
7位

河津　優花 
マルケス　琉愛那

64kg級 54kg 56kg 110kg 3位中村　心乃
61kg級 記録なし 記録なし97kg 失格竹谷　範仁
89kg級 記録なし 記録なし 記録なし 失格石井　鴻佑

スナッチ ジャーク トータル 順位

年次通信「道」の由来：あるアーティストの「道」という曲からと、自分の「道」を進んでほしいという願いから

　3年次さん、保護者のみなさま、卒業おめでとうございます。今年度最後、
3回目の会報「いぶき」をご覧いただきありがとうございます。
　コロナ禍で行事も少なく、PTAとしてもずっと続けてきた活動が途絶えて
しまったせいで思うように生徒さん、学校へのサポートができなかった部分
もあったかと思いますが、今できる精一杯の活動をさせていただきました。
是非とも誌面に目を通していただいてお子様と学校のお話をしていただけ
ればと思います。
　今号の発行にあたりご協力いただいた皆様ありがとうございました。

林　雄一郎



　
第
４８
回
生
の
皆
さ
ん
、
ご
卒

業
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
保

護
者
の
皆
様
、
お
子
様
の
ご
卒

業
を
心
よ
り
お
祝
い
申
し
上
げ

ま
す
。

　
日
本
で
初
め
て
新
型
コ
ロ
ナ
ウ

イ
ル
ス
へ
の
感
染
が
確
認
さ
れ
た

令
和
２
年
、
皆
さ
ん
は
本
校
に
入

学
し
て
き
ま
し
た
。
そ
れ
以
来
、

コロ
ナ
への
対
応
を
余
儀
な
く
さ
れ

た
３
年
間
で
し
た
が
、
今
日
卒
業

を
迎
え
る
に
あ
た
っ
て
、
今
皆
さ

ん
は
ど
ん
な
ま
な
ざ
し
で
、
こ
こ

三
木
東
高
校
で
の
日
々
を
見
つ
め

て
い
る
で
し
ょ
う
か
。喜
び
、感
謝
、

誇
り
、
さ
び
し
さ
‥
、
卒
業
生
の

数
だ
け
、
そ
れ
ぞ
れ
の
感
慨
が
あ

る
こ
と
と
思
い
ま
す
が
、
こ
の
学

び
舎
で
の
思
い
出
が
、
こ
の
先
も

皆
さ
ん
の
人
生
の一つ
の
ピ
ー
ス
と

し
て
、
輝
き
を
放
ち
続
け
て
く
れ

　

卒
業
生
の
皆
さ
ん
、
ご
卒
業

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
保

護
者
の
皆
さ
ま
、
お
子
様
の
ご

卒
業
、
誠
に
お
め
で
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。

　

進
学
、
就
職
と
歩
む
道
は

様
々
で
す
が
、
誰
も
が
生
き
て

甲
斐
あ
る一生
を
送
り
た
い
と
願

い
、
新
し
い
世
界
に
向
か
っ
て
小

さ
な一歩
を
元
気
よ
く
踏
み
出
さ

れ
ま
す
こ
と
を
心
よ
り
応
援
し

て
い
ま
す
。

　
「
人
生
に
は
三
つ
の
坂
が
あ

る
」
と
聞
い
た
こ
と
は
あ
り
ま

せ
ん
か
？一つ
目
は
上
り
坂
、
二

つ
目
は
下
り
坂
、
そ
し
て
「
ま

さ
か
！
」
で
す
。
自
分
の
意
に

沿
わ
な
い
「
ま
さ
か
！
」
に
遭

遇
し
た
時
こ
そ
、
自
分
が
試
さ

れ
る
大
き
な
チ
ャ
ン
ス
で
す
。
そ

の
時
は
悩
み
、
苦
し
み
、
辛
い

る
こ
と
を
願
って
い
ま
す
。

　
現
代
は
、
変
化
が
激
し
く
予

測
困
難
な
時
代
と
言
わ
れ
、
コ
ロ

ナ
の
流
行
が
ま
す
ま
す
そ
れ
に
拍

車
を
か
け
ま
し
た
。一生
安
泰
を

保
障
さ
れ
た
仕
事
な
ど
、
も
は
や

ど
こ
に
も
存
在
し
な
い
の
か
も
し

れ
ま
せ
ん
。
し
か
し
、
そ
う
し
た

時
代
の
到
来
を
、
先
読
み
す
る

形
で
設
置
さ
れ
た
の
が
総
合
学
科

で
す
。「
産
業
社
会
と
人
間
」
か

ら
「
課
題
研
究
」
へ
と
続
く
、
本

校
で
の
キ
ャ
リ
ア
教
育
を
主
体
と

し
た
学
び
は
、
今
後
必
ず
皆
さ

ん
の
生
き
る
力
と
な
り
、
自
分
ら

し
い
人
生
を
切
り
拓
く
原
動
力

と
な
っ
て
く
れ
る
は
ず
で
す
。
ど

う
か
自
信
を
持
っ
て
、
確
か
な一

歩
を
踏
み
出
し
て
行
っ
て
く
だ
さ

い
。
皆
さ
ん
の
前
途
に
、
幸
多
か

れ
と
祈
り
ま
す
。

か
も
し
れ
な
い
け
れ
ど
、
過
ぎ

さ
れ
ば一回
り
も
二
回
り
も
器
が

大
き
く
な
っ
て
い
ま
す
。
そ
れ
が

成
長
で
あ
り
人
間
力
で
あ
り
、

こ
れ
か
ら
の
時
代
を
生
き
抜
く

た
め
の
チ
カ
ラ
で
あ
る
と
確
信
し

て
い
ま
す
。
皆
さ
ん
に
は
、一
生

か
け
て
こ
の
チ
カ
ラ
を
鍛
え
続
け

て
欲
し
い
と
切
に
願
い
ま
す
。
ま

た
、
こ
の
チ
カ
ラ
は
人
と
関
わ
る

こ
と
で
し
か
身
に
付
き
ま
せ
ん
。

自
ら
率
先
し
て
動
い
て
、
人
の

輪
の
中
に
飛
び
込
ん
で
行
っ
て
く

だ
さ
い
。

　

最
後
に
な
り
ま
し
た
が
、
校

長
先
生
を
始
め
諸
先
生
方
に
お

か
れ
ま
し
て
は
、
生
徒
た
ち
を

立
派
に
卒
業
ま
で
導
い
て
く
だ

さ
い
ま
し
た
こ
と
、
保
護
者
を

代
表
し
て
心
よ
り
厚
く
御
礼
申

し
上
げ
ま
す
。

学
び
を
力
に

校 

長児
島 

義
人

祝
卒
業
！ 

こ
の
世
を
生
き
抜
く
た
め
に

Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長

山
田 

秀
信

読書奨励賞
1組　黒崎　稜真

兵庫県商業教育協会成績優秀者
2組　高尾　さくら

三種目以上1級合格者表彰
（三冠） 1組　森田　逸斗

み
お
つ
く
し

皆
さ
ん
、座
右
の
銘
は
あ
り
ま
す
か
？

　

世
の
中
に
は
沢
山
の
名
言
や
格
言
が
あ

り
ま
す
が
、フ
レ
ー
ズ
は
知
っ
て
い
て
も
本

当
の
意
味
は
知
ら
な
いって
言
葉
も
多
い
か

も
し
れ
ま
せ
ん
。付
け
加
え
て
、最
近
は
本

離
れ
が
進
ん
で
い
て
、昔
の
偉
い
人
達
の
名

言
を
知
る
機
会
が
減
って
い
る
か
も
し
れ
ま

せ
ん
が
、I
n
s
t
a
g
r
a
m
や

F
a
c
e
b
o
o
k
等
で
も
探
そ
う
と

思
え
ば
沢
山
出
て
き
ま
す
。例
え
ば
、福
沢

諭
吉
さ
ん
の『
〜
和（
わ
）を
以（
も
っ
）て
貴

（
と
う
と
）し
と
な
す
〜
』と
い
う
十
七
条
憲

法
が
語
源
の
言
葉
、「
何
事
を
や
る
に
も
、

み
ん
な
が
仲
良
く
や
り
、い
さ
か
い
を
起
こ

さ
な
い
の
が
良
い
」と
い
う
意
味
で
す
が
、

「
し
っ
か
り
と
話
し
合
い
を
お
こ
な
う
事
」

や「
争
い
を
避
け
る
だ
け
が
和
を
大
切
に
す

る
事
で
は
な
く
、安
易
に
妥
協
を
せ
ず
に
お

互
い
に
納
得
で
き
る
ま
で
し
っ
か
り
議
論
す

る
べ
き
で
あ
る
」と
い
う
考
え
方
も
含
ま
れ

て
い
ま
す
。コ
ロ
ナ
禍
で
コ
ミ
ュニ
ケ
ー
シ
ョ

ン
が
希
薄
に
な
って
い
る
今
だ
か
ら
こ
そ
学

校
生
活
や
家
庭
、職
場
で
も
大
切
に
し
た

い
言
葉
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　
皆
さ
ん
も
是
非
今
の
自
分
に
沁
み
る
言

葉
を一つ
で
も
見
つ
け
て
下
さ
い
。心
が
折
れ

そ
う
だ
っ
た
り
泣
き
そ
う
だ
っ
た
り
す
る
時

に
必
ず
貴
方
の
支
え
に
な
って
く
れ
る
は
ず

で
す
。

　
「
百
聞
は一見
に
如
か
ず
」で
す
よ
！

全国商業高等学校協会成績優秀者
1組　森田　逸斗

課題研究　最優秀論文賞
2組　齋藤　元子　　2組　長谷川　空

課題研究　最優秀賞
1組　岸本　惟利　 4組　魚住　留季亜

兵庫県総合学科賞
1組　大仲　麻愛彩　1組　小林　聖愛
4組　猪島　蒼依

【ウエイトリフティング部】
1組　金田　愛　　　2組　稲岡　愛莉
2組　杉能　舞夏　　5組　井上　紗花
【美術部】
1組　田中　喜花

武塚賞全国総合学科賞
２組　長谷川　空

0203

武塚賞

石
井 

享

 

2
年
次

４8回卒業生 表彰者

48回 進路状況
（令和5年1月31日現在）

専門学校　合格先 人数

大学　合格先 人数

1
1
9
1
1
2
2
1
1
1
1
1
22

大手前短期大
関西外国語大短期大学部
神戸教育短期大
神戸女子短期大
産業技術短期大
頌栄短期大
兵庫大短期大学部
湊川短期大
武庫川女子大短期大学部
大阪芸術大短期大学部
京都経済短期大
香蘭女子短期大
　　　　　　　　　　　　　計

短大　合格先 人数

就職内定先 人数
1
1
1
4
1
1
1
1
3
3
1
1
3
5
3
3
1
1
1
2
1
1
3
1
3
2
1
1
2
1
1
1
2
1
1
1
1
2
1
1
1
1
1
69

株式会社 伊藤園関西茶業
株式会社 カネカフード
株式会社 協同工芸社
株式会社 サガシキ
株式会社 シーエックスカーゴ
株式会社 Ｇ－７・オートサービス
株式会社 G－７ ・オートサービス
株式会社 トーヨーセフティー
株式会社 トッパンコミュニケーション
プロダクツ 滝野工場
株式会社 ナリス化粧品　
株式会社 ヤクルト本社兵庫 三木工場
川崎重工業 株式会社 明石工場
観光日本 株式会社 美奈木ゴルフ倶楽部
神戸百年記念病院
公友不動産株式会社
三陽金属 株式会社
社会福祉法人枚方療育園 北摂三田福祉の里
信和ホテルズ（株）ホテルプラザ神戸
住電半導体材料 株式会社
生活協同組合 コープこうべ
東急リゾーツ＆ステイ 株式会社
東洋物産工業 株式会社
トラストメディカル株式会社
日新信用金庫
みのり農業協同組合
兵庫県庁
陸上自衛隊
　　　　　　　　　　　　　     計

1
1
1
1
1
1
1
1

1

1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
27

芦屋大
大手前大
関西国際大
甲子園大
神戸海星女子大
神戸学院大
神戸松蔭女子学院大
神戸女子大
神戸親和大
神戸常盤大
兵庫医科大
兵庫大
流通科学大
大阪学院大
大阪芸術大
大阪産業大
大阪電気通信大
関西大
摂南大
京都芸術大
京都産業大
京都精華大
愛知学院大
日本社会事業大
　　　　　　　　　　　　　計

2
4
6
1
1
10
1
4
3
1
1
2
12
3
2
4
2
1
1
3
2
1
1
1
69

相生市看護専門学校
アルファジャパン美容専門学校
尼崎理容美容専門学校
大原簿記専門学校神戸校
関西健康科学専門学校
関西総合リハビリテーション専門学校
グラムール美容専門学校
神戸医療福祉専門学校三田校
神戸・甲陽音楽＆ダンス専門学校
神戸国際調理製菓専門学校
神戸市医師会看護専門学校
神戸製菓専門学校
神戸総合医療専門学校
神戸電子専門学校
神戸ブレーメン動物専門学校
神戸ベルェベル美容専門学校
神戸元町医療秘書専門学校
港湾職業能力開発短大神戸校
西神看護専門学校
丹波市立看護専門学校
西宮市医師会看護専門学校
はくほう会医療専門学校明石校
播磨看護専門学校
ビジュアルアーツ専門学校
姫路ハーベスト専門学校
姫路理容美容専門学校
平成リハビリテーション専門学校
マロニエファッションデザイン専門学校
ミス・パリエステティック専門学校
大阪アニメ・声優＆スポーツ専門学校
大阪医療福祉専門学校
大阪ウェディングアンドブライダル専門学校
大阪外語専門学校
大阪総合デザイン専門学校
大阪ビューティーアート専門学校
大阪ペピイ動物看護専門学校
辻学園栄養専門学校
辻学園調理・製菓専門学校
HAL大阪
代々木アニメーション学院
京都建築大学校
名古屋平成看護医療専門学校
東京ビューティー＆ブライダル専門学校
　　　　　　　　　　　　　  計
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48回生

修学旅行

スクール
ライフ

球技大会

武塚祭
（体育の部）

武塚祭
（文化の部）

部活動

2年次

1年次

3年間の思い出



１組担任　小山　眞子

ご卒業おめでとうございます。
着任したてで緊張していた私を優しく受け入れ、笑顔
で話しかけてくれた４月から、もう１年が経とうとして
います。みなさんとの出会いから卒業まであっという
間でしたが、多くの大切な思い出をもらいました。
今後の人生では、常に自分と向き合い、自力でレール
を敷いていくことになります。それは自由を意味する
のと同時に、常に責任が付きまとうことも意味します。
目の前に現れる一つ一つの壁と真摯に向き合いなが
ら、自分が納得のいく決断をしてください。いつまでも
応援しています。

卒業生の皆さんにエールを送ります。皆さんは今、人
生のスタートラインに立ちました。進学にしろ、就職に
しろ、自分の意志でその道を選びました。時に悩み、
時にその進路を後悔することもあるかもしれません。
しかし皆さんが選んだ道は、真剣に考え、悩み、努力
の結果勝ち取った道です。高校時代の選択に自信と
誇りを持って、次のステージに進んでください。いつか
皆さんとマスクを外してお酒を飲める日が来ることを
楽しみにしています。

目標をもって！
卒業おめでとう　３年間を振り返ってどんな高校生
活でしたか？できることが増えたり、挑戦して成長でき
たり、注意を受けて不貞腐れたり、失敗したり、褒めら
れたり…たくさんの記憶があると思います。これから
さらに大変な世の中に飛び込んでいくことになります
が、三木東でのアレコレを糧にしっかりきっちり頑張っ
ていって欲しいと思います。
３組のみんなと過ごせた１年間、48回生のみんなと
過ごせた３年間にとても感謝です。
これからも元気に頑張っていこう♪

３組担任　西馬　希美

２組担任　前澤　正之
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副主任　茨木　建策 年次担当　塩田　文昭

　48回生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業
おめでとうございます。心からお祝いを申し上
げます。
　「時は流れない、それは積み重なる」。これ
からこの三木東高校で重ねる時はもう終わ
るけれど、今まで積み重ねてきた土台に新し
い時を重ねていきます。別れは寂しいけど、こ
れまでになかった楽しみ、再会の楽しみがあ
る。お互い良い時を積み重ねて、讃え合える
日が来ることを楽しみに。卒業おめでとう。

　48回生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業
おめでとうございます。毎日接していると気
付かないものですが、あどけなさ残る入学
時の写真と、今の写真を見比べると、本当
に大人になってきたなぁ、と感心します。生
まれてから、毎日ずっと見守って来られた親
御さんのお喜びはひとしおでしょう。
　皆さんには未来しかありません。羨ましい
限りです。これから、もっと広く大きな世界
でどんどん羽ばたいて下さい。

　４８回生の皆さん　ご卒業おめでとうござ
います。高校３年間は、何らかの形で大きく人
生に影響します。社会人になり、高校生で経
験したことがどこかに影響します。勉強の姿
勢、知識、他人への態度、考え方、思い出…。
年次通信のタイトルは、「道」という曲からで
す。そのアーティストは、歌手以外の本業を
持っています。柔軟に好きなことを続け、挑戦
し、自分を確立するという姿勢にあこがれてい
ます。皆さんも自分の「道」を創ってください。

年次通信「道」の由来
あるアーティストの「道」という曲からと、自分
の「道」を進んでほしいという願いから

主任　西垣　直

卒業生への
エール

3-1 小山クラス

3-2 前澤クラス

3-3 西馬クラス
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3 年間の役員を
　振り返って

５組担任　酒井　航

─ “ if”のない世界を ─
3年前、みなさんと一緒にこの三木東高校に来ました。
早いもので新しいステージへと進んでいくときですね。
みなさんはこれからさまざまな選択をし、道を進んでい
きます。
「もし、ああしていれば」と後悔することがこの先あるか
もしれません。
正解の道を選ぶことも大切ですが、今後は『自分が選ん
だ道を自分の力で正解にする』ことこそ大切だと思って
います。後悔は過去形、皆さんが生きるのは現在です。
自分が選んだ道で全力を尽くし、それが正解であったと
思えるよう頑張ってください。
最後になりましたが、おめでとう。

４組担任　上野　真司

卒業おめでとう。
これから先、答えの無い選択を何度もしながら、自分
の人生を歩んでいくことになるでしょう。やるか・やら
ないかなど究極の２択を迫られたとき、私はいつも
「やらずに後悔するなら、やってみて後悔しよう」と考
えています。人生はやったもん勝ち。やって失敗して
後悔したとしても、その経験は必ずその後の自分の
糧になります。なんでも挑戦して、時には失敗もして、
でも最後には良かったと思える人生を歩んでいってく
ださい。応援しています。
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3-4 上野クラス

3-5 酒井クラス

ＰＴＡのＰは、Perfectの「Ｐ」
ＰＴＡのＴは、T○○○○さんの「Ｔ」
ＰＴＡのＡは、Atoha,makashitaの「Ａ」

「パーフェクトな○○さん、あとは任した！」

みんな、おつかれ！みんな、ありがとう！
みんな、元気でな！

ＰＴＡ会長 山田 秀信

　子供が引いたクジで、役員になってから
もう3年が、経とうとしています。役員の皆
様と協力し合いながら楽しく過ごす事がで
きあっという間の3年間でした。
　本当にありがとうございました。

３年次副委員長 橘田　優美

　運命のクジ引きから早3年。3年次より理
事となったがあまり貢献ができませんでし
た。それでも会長はじめ理事メンバーの
チームワークにサポートされ楽しく活動が
できたと思います。
　最高の同志に感謝！

　1期目の任期満了直前にまさかの当たり
くじで2期目突入…。決してラクではなかっ
たけれど、学校行事に携わり子どもたちと
時を共有できる特典と、ステキな人たちと
の出会いがありました。
　一緒に活動できて本当に楽しかったです。
3年間、お世話になりました。
　ありがとうございました。

副会長 湯上　正行

「祝！！役員卒業生」
　PTA役員として過ごした3年間は、とて
も有意義でした。挨拶運動や学校行事へ
の参加で、子どもたちをと
ても近くに感じること
ができました。役員み
なさんのおかげで無
理せず楽しく活動で
きました。
　ありがとう！！

3年次委員長 西山　由紀子

　３年間のＰＴＡ活動で、最初の２年間は
学校行事も中止になることが多く行事にも
少ししか参加できませんでしたが、経験豊
富な役員さん達のおかげで安心して参加す
ることができました。
　ありがとうございました。

役員 戸倉　史代

筆頭副会長 照井　啓子

　学校行事等に参加させて頂き、貴重な体
験やお話を聞く事ができましたし、子供の
学校の様子も見る事ができました。
　助け合いながら楽しく活動ができ、役員
さんや事務長に感謝です。
　３年間ありがとうございました。

３年次副会長 橋本　佳世

　役員のクジを引いた時は自分に出来る
のか不安でしたが、皆様のおかげで楽しく
続ける事が出来ました。
　コロナ禍の中、武塚祭に参加出来た事は
良い思い出です。
　3年間ありがとうございました。

理事 永信　睦美

　3年前役員のクジを引いてしまったとき
は、3年間も出来るのかと、不安しかありま
せんでした。コロナ禍の中で行事も思うよ
うに出来ない中、子供達にとってどんな事
をしてあげれば良いか悩みましたが、楽し
い役員メンバーと協力して、親も子もとて
も良い思い出になりました。
　本当にありがとうございました。

理事 山本　泰代

　くじ引きで役員に当たり、また1年次と2
年次の副委員に当たり、ものすごく不安で
した。コロナ禍で行事が無くなったことは
残念でしたが、一緒に役員になった方が、す
ごく協力的で人として尊敬できる素晴らし
い人たちばかりで、自分の未熟さを体感で
きたことが私にとってプラスだったと思い
ます。あまり参加できなかったのですが、快
く受け入れて下さり感謝しています。
　有難うございました。

役員 小林　有加

　くじ引きから始まった3年間のPTA役員。
コロナ禍といってもあった様々なPTA活動
に、あまり参加できず申し訳なく思ってい
ます。
　役員の皆様にはとても感謝しています。
3年間本当にありがとうございました。

役員 井上　真由美

　役員に当たったと知らされた時は、正直
「しんどいな」と思いました。しかし、ＰＴＡ
の活動に参加した行く中で、特に2年次で
理事となってからは、前向きな気持ちで参
加できたと思います。
　貴重な経験を得る事が出来て感謝して
います。
　ありがとうございました。

理事長 勝田　真司
　3年前にＰＴＡ役員のくじを引いてしまっ
た時は、3年間だと聞いて、不安しかありま
せんでした。コロナ禍のため、行事も縮小さ
れたりなくなったりで、ほとんどお手伝いも
できませんでしたが、貴重な経験をさせて
いただきました。
　いつも役員会のたびに準備やメールをし
てくださった役員さんにはとても感謝して
います。
　ありがとうございました。

●● 板本　薫
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　１月28日（土）に第24回 兵庫県総合学科高等学校研究発表会（兼 兵庫県立三木東高等学校 第17回 総合
学科発表会）が本校にて行われました。
　例年この時期に行われている本校の総合学科発表会ですが、今年度は兵庫県の研究発表会を兼ねており、
本校生徒に加え、県内総合学科の代表生徒によるステージ発表・展示・ポスター発表も行われました。
　雪の影響で２校が当日不参加となりましたが、28名の来賓の方々にもお越しいただき、また、55名の代表
発表生徒並びに引率教員の方々に参加いただき、大変活気のある発表会となりました。

第24回 兵庫県総合学科高等学校研究発表会
■１年次【キャリア探究Ⅰ】
─職業人インタビューの報告─
1組　馬越　かんな　
「図書館司書」

─班別職業研究優秀班の発表─
1組　馬越　かんな、1組　龍林　帆人
2組　粟津　結友
人文コース「なぜ私たちは歴史を学ぶのか」

■神戸甲北高等学校
「集中力回復！？目と耳を使った効果的なリラックス方法」
「ポスターを作ろう！　～背景色編～」
「時間・ものを有効活用して記憶を定着させよう！」

■淡路高等学校
「淡高生  ゴミ15%減量大作戦！」

■和田山高等学校
「和田山高校の特色ある取組　
　～つなぐ  つながる  未来へ～」

■伊丹北高等学校
「被害者にも加害者にもならないネット利用を考えよう」
「持続可能な自治会活動をめざせ」

■有馬高等学校
「～次なるサブスクを考える～サブスクは大学学食の
　便益向上に効果的なのではないか？」

■須磨友が丘高等学校
「子ども食堂　～その実践とこれから～」

■武庫荘総合高等学校
「算数の好き嫌いは授業内容によって変わるのか
　（JTS ジュニアテーチャーズシップをおこなって）」
「放置自転車ゼロをめざす！！（チャリズム）」

■豊岡総合高等学校
「Taji　Map」

■西宮今津高等学校
「元町商店街の復興」（特10）
「バリアフリー商店街を作り上げるには」

■太子高等学校
「太子町発信！食品ロスから世界を救う」
「生物の住みやすさと水質の関係」
「私たちの学校の壁を追求」

　　　 

■数学活用
自分たちで数学に関する研究テー
マを設け、「探究活動」と称して班
ごとにポスターにまとめました。

■現代文B
「ヒトはなぜヒトになったか」
を調べてまとめました。

■ビジネス経済
授業でビジネスの基礎をまと
めました。優秀作品を展示しま
した。

■ハングル
「韓国の魅力発信！～伝統文化に
ついて～」（特３）

■兵庫県立香寺高等学校
・コロナウイルス感染対策ポスター
・いかなごのくぎ煮を使ってアレ
ンジレシピ

■神戸市立須磨翔風高等学校
・食料としての雑草

■数学活用
「数学活用①」（生物第1）
「数学活用②」（生物第2）

■介護実習・生活支援技術
「ふくしの学び～the heart of 
welfare～」（福祉実習室）

■総合実践
「面接のマナー」（第2PC）

■スポーツ総合演習
「幼少期の遊びは運動神経にどの
くらい影響するのか？」
「４スタンス理論とは？」
「スポーツとは？」（特６）

■素描・クラフトデザイン
授業で制作した作品をご覧いた
だきます。

■1年次キャリア探究Ⅰ
「職業人インタビュー」　
「班別職業研究」

■２年次総合学習
「進学研究」
「インターンシップ」

■３年次課題研究
「課題研究論文」

■こども文化
「ふれあい育児体験～パネルシア
ター＆手あそび～」（福祉実習室）

■現代文B
「ヒトはなぜヒトになったか」を読
んで調べたこと。（特５）

■ハングル
11月7日に参加した韓服体験にち
なみ、韓国の伝統衣装、伝統的な楽
器や遊びについても紹介しました。

■歴史総合
夏休み課題で「歴史人物新聞」を
作成しました。歴史上の人物の「な
ぜ？」についてまとめました。

■政治経済
現代の諸課題について班で課題
設定し、ポスターにまとめました。

■表現メディアの編集と表現
当科目で学んだ、2D,3D,動画作
成等について紹介しました。

■家庭科
ふれあい育児体験、専任講師に
よる授業風景、優秀者の生徒作
品を展示しています。２年次のふ
れあい育児で作製した手作りお
もちゃも展示しました。

■福祉科
3年次福祉専門科目「生活支援技
術」「介護実習」で取り組んだ実習
内容の紹介を掲示します。ベッドメ
イキングからベッド上の寝衣交換
までの実習の様子を紹介しました。

■スポーツⅡ
ゴルフ技術の向上を目指して
様々な道具や機材を使用し練習
しています。今年度はムービーに
しました。

■現代文A
「山月記」の印象に残った場面を
班ごとに絵を描きました。 ■２年次【総合学習】

─進学研究発表─
１組　中田　明音
「美術の先生になるには芸術大学へ
　行くべきか教育大学へ行くべきか」

─インターンシップ報告発表─
２組　藤原　琴華
「有馬御苑」

■健康福祉科目群【介護実習】
─あじさい祭りについて─
3-1　稲田　帆乃佳　3-2　常深　彩香
3-2　永井　琴羽　　3-3　照井　葉生
3-4　山口　誠太　　3-5　寺口　ひかる

■経営アントレプレナー科目群
　【アントレプレナー】
─関西電力連携事業─
３-4　上野　美優　　３-4　佐奈喜　彩
3-4　柴田　花蓮

■明石南高等学校
3年　井澤　菜緒
「効果的なＳＮＳ広告とは
～人々に消費行動を起こさせる広告とは～」

■加古川南高等学校
3年　井本　有芽乃　　3年　赤松　惟香
「子どもの心にスマイルを」

■3年次【課題研究】
─火曜ゼミ代表者─
１組　岸本　惟利
「わかりやすい比喩とは」

─木曜ゼミ代表者─
４組　魚住　留季亜
「これからの未来で輝くレゲエ
～ジャマイカで生まれた音のインパクト～」

ステージ発表

展示発表


